

Santiago empata ante Villa Clara la final del Sub-23 de Béisbol



Béisbol sub-23

La Habana,
2 sep
(ACN) La
selección
de Santiago
de Cuba
superó 8
carreras por
2 a la de
Villa Clara,
victoria que
le permitió
empatar la
subserie a
un triunfo
por bando,
en la final
por el título
de la VII
Serie
Nacional de
Béisbol
Sub-23.

El
encuentro,
efectuado
en el
estadio

Guillermón Moncada de Santiago, se definió desde el mismo primer episodio, en el que los indómitos fabricaron racimo decisivo de 5 anotaciones.

Ahora ambos equipos se trasladarán para Villa Clara donde se definirá el campeón del béisbol cubano en la categoría sub-23. Las acciones se reanudarán este sábado 3 de septiembre.

El título corresponderá al primero que alcance tres victorias.



Radio Habana Cuba